

## GFN AG ist umgezogen und eröffnet neues Trainingscenter in Koblenz



**Mitteilung:**  
(3.476 Zeichen)

**Pressekontakt:**  
Michaela Packebusch  
presse@gfn.de  
Tel.: +49 2605 84996-14

Weitere Informationen  
unter [www.gfn.de](http://www.gfn.de)

Zu Ihrer freien  
Veröffentlichung.  
Wir bitten um den Hinweis  
auf eine Veröffentlichung  
bzw. um ein Belegexemplar.

**Keywords:**  
GFN AG, GFN Trainingscenter, Microsoft, IT-Weiterbildung, Microsoft Gold Partner, Ausbildung, E-Learning, Microsoft, Novell, Linux, Windows 7, Training, Weiterbildung, Zertifizierungen, IT- und Projektmanagement, YITP, YITP-Young IT-Professionals, Wissen Akademie

**GFN AG**  
Maaßstraße 24  
69123 Heidelberg  
[www.gfn.de](http://www.gfn.de)

**Koblenz, 28.11.2012 Am 31.10.2012 besuchten zahlreiche Teilnehmer und zirka 25 geladene Gäste das neue Trainingscenter in Koblenz. Die Gäste hatten Gelegenheit, die großzügigen und hochwertig ausgestatteten Räume zu besichtigen und gleichzeitig im Rahmen einer berufskundlichen Weiterbildung an interessanten Fachvorträgen teilzunehmen.**

Das GFN Trainingscenter ist ins Zentrum umgezogen und liegt jetzt verkehrsgünstig im Herzen von Koblenz. „Unsere Teilnehmer kommen aus einem weiten Einzugsgebiet zu uns, deswegen hatte eine gute Erreichbarkeit des Trainingscenters mit öffentlichen Verkehrsmitteln oberste Priorität bei der Suche nach einem neuen Standort“, erklärt Thomas Müller, Vorstand der GFN AG und Leiter des Trainingscenters. Mit rund 450 m<sup>2</sup> und hellen, modern ausgestatteten Räumen steht den Kunden jetzt ein rundum attraktiver Ort für ihre Weiterbildungen zur Verfügung. Von den Vorteilen des neuen Standortes konnten sich alle Teilnehmer und geladenen Gäste ab 14 Uhr selbst überzeugen.

Zahlreiche Kunden und Teilnehmer sowie Mitarbeiter von Kostenträgern wie den Arbeitsagenturen, Jobcentern, dem Berufsförderungsdienst und der Deutschen Rentenversicherung nutzen die Möglichkeit, sich anhand der Fachvorträge auch über neue Trends und Weiterbildungen in der IT-Landschaft zu informieren. Zu den geladenen Gästen zählten auch Firmenkunden und Vertreter der Handwerkskammer und IHK. Die Vorstände Thomas Müller und Manfred Winter begrüßten alle Teilnehmer und Gäste und der Vorstandsvorsitzende Winter eröffnete die Vortragsreihe mit einem Thema, das seit einiger Zeit in aller Munde ist – dem Fachkräftemangel. Die Frage, ob der Fachkräftemangel Realität oder Fiktion sei, konnte Winter klar beantworten. Die Knappheit an IT-Spezialisten sei offenkundig und werde sich aufgrund der demographischen Entwicklung noch verschärfen, so Winter. Eine der Lösungen liegt in der Qualifizierung von Bewerbern durch hochwertige Weiterbildungen mit international anerkannten Zertifikaten, wie die GFN sie seit Jahrzehnten anbietet.

Danach lieferte Ralf Kirchner, Trainer und IT Consultant einen Überblick über verschiedene aktuelle Themen in der IT, wie ITIL Projektmanagement und Windows 8. Anschließend betonte Winter in seinem zweiten Vortrag die Wichtigkeit von Herstellerzertifizierungen wie der SAP® Business Suite für den kaufmännischen Bereich. Nach den Vorträgen erhielten die Gäste Gelegenheit zur Diskussion und die Teilnehmer kamen mit Arbeitgebern und Kostenträgern ins Gespräch. Die rege Diskussion konnten alle in gemütlicher Atmosphäre unter dem Motto „Bayern“ bei Weißwürstchen und Kartoffelsalat weiterführen und so den Nachmittag in entspannter Atmosphäre ausklingen lassen. „Wir freuen uns, dass so viele Mitarbeiter von Kostenträgern die Gelegenheit zur berufskundlichen Weiterbildung genutzt haben, da wir seit Jahren sehr eng zusammenarbeiten. Wir schätzen den persönlichen Kontakt und auf diese Weise kann sich jeder von der modernen Trainingsumgebung in der unsere gemeinsamen Kunden ihre Trainings und Weiterbildungen absolvieren, überzeugen.“ so das Fazit von Vorstand Thomas Müller.

Die bundesweit tätige GFN AG ist Bildungspartner von Firmen, Behörden, Institutionen und namhaften Herstellern, wie Microsoft Gold Partner, Novell Platinum Partner, zertifizierter Partner des Linux Professional Institute, sowie SAP Schulungs- und Bildungspartner. Die GFN AG und ihre Lehrgänge sind TÜV und AZWV zertifiziert. Bei Vorliegen der persönlichen Voraussetzungen können Bewerber durch die Agentur für Arbeit, Jobcenter, Rentenversicherung, Berufsgenossenschaft, Bundeswehr oder andere Kostenträger gefördert werden. Eine Förderung über Bildungsgutschein und diverse Förderprogramme – besonders über IFLAS – ist möglich.